

## Coronabedingte Absage des öffentlichen Spatenstichs für das stationäre Hospiz Dithmarschen am 19. Januar 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

schweren Herzens sagen wir den öffentlichen Spatenstich für unser Hospiz Dithmarschen ab. Sehr gerne hätten wir mit Ihnen – den Mitgliedern des Freundeskreis Hospiz, den Förderern und Spendern, den unterstützenden Politikern aus Land, Kreis und Kommunen, den Kooperationspartnern, den Nachbarn u. v. m. – diesen symbolischen Akt gemeinsam gefeiert. Wir müssen aber akzeptieren, dass die gegenwärtige Lage ein ungezwungenes, dem Anlass angemessenes, fröhliches Beisammensein in großer Runde nicht mit gutem Gewissen erlaubt.

Seien Sie aber alle gewiss, dass der Bau trotzdem wie geplant beginnt und dass wir eine gute Gelegenheit finden werden, um mit Ihnen zusammen dieses Projekt gebührend zu würdigen und Ihnen für Ihre jeweiligen Beiträge zu danken.

Meldorf, den 10.01.2022



Im Namen des Vorstandes